



5 Pièces

157 m²

Réf. A812

1 885 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à Biarritz, au coeur du quartier très prisé de Saint-Charles, luxueux appartement de 158 m² offrant des prestations de grande qualité (parquets en point de Hongrie, moulures et marbres dans les pièces d'eau, entièrement climatisé). Il comprend une vaste pièce de vie de plus de 66 m² hyper lumineuse et 4 suites. Un cellier et une buanderie complètent ce bien d'exception. Possibilité d'acquérir une place de parking privative à 100 m (95 000€).

Located in Biarritz, in the heart of the very exclusive neighborhood of Saint-Charles, luxurious apartment of 158 m² offering high quality services (parquet floor, mouldings and marble, air conditioning). It features a large living room of more than 66 m² that is very bright and 4 suites. A cellar and a laundry complete this exceptional property. Possibility of acquiring a private parking space at 100 m from the apartment (95,000 €).

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

